

Der fleißige Eisenbahn-Historiker Wolfgang Bleiweis hat sich mit seinem neusten Buch unserer Region zugewandt. Die „Lokalbahn Neustadt a/Saale – Bischofsheim v/Rhön“ ist der Schwerpunkt seines Interesses. Auf 96 Seiten präsentiert er die Ergebnisse seiner Forschung. Dabei hat er neben dem Stadtarchiv auch viele weitere Dokumentenlager besucht. Reich bebildert und detailliert erkundet hat der professionelle Eisenbahner seine Expertise niedergeschrieben. Die beliebte Eisenbahnstrecke, die für manchen Schüler oder Arbeitnehmer aus der Rhön einen herben Verlust bedeutete wurde im Jahre 1989. Das sogenannte „Böschemer Böhnle“ war nicht mehr rentabel und wurde Opfer des Straßenverkehrs.

Wolfgang Bleiweis

Stefan Gärditz

Lokalbahn Neustadt a/S. – Bischofsheim v/Rh.



Geschichte des Schienenweges im Brendtal